
华宏医药构筑销售新平台
!!!!!!近年来，随着华宏医药公司销售业绩的直
线攀升，原有仓库已成为制约公司发展的瓶颈，
因此，坐失了许多商机。公司领导根据这一情
况，选址华宏菜场附近建造面积为三千平米的
新仓库。仓库建成后，将成为江阴面积最大的
医药仓库。

仓库设计的指导思想并非只是单纯的追求
面积，更重要的是注重仓库的质量，严格按照
!"# 对药品仓库的标准建造。配备最先进的 $%

射频系统，直接与卫生网、药监网联网，使药
品供应实现网上操作，从而使本公司成为全国
一流的药品物流配送企业。

在医药流通企业，销售是主宰发展的首要
因素。在集团公司领导的大力支持下，在“拼
搏、求实、创新、敬业”的华宏精神鼓舞下，
医药公司全体员工顽强拼搏，创新工作，不停
开拓，使公司在激烈的市场竞争中脱颖而出，
&''( 年已成为江阴药品批发行业的领头羊。再
加上江阴市委市政府对农村两网建设的重视，
实行农村社区服务站药品配送又给华宏医药提
供了一个良好的发展机遇。目前我公司已配送
了全市 )'*的服务站，预计 &''+ 年配送的覆盖
率将达到 +'*，公司的销售额将达 ,-& 亿元。

（华宏医药 徐佳丽）
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敢做第一个吃螃蟹的人
———聚酯二期酯化工釜搅拌器抢修纪实

!!!!!!&''( 年 ,, 月 &, 日夜班，华宏
化纤二期聚酯车间酯化釜搅拌器上的
机械密封处突然发生泄露，釜内大量
混合蒸汽冒出，直接影响到了生产的
稳定，情况紧急。该台设备自开车以
来连续运行已近三年，且近年一直处
于高负荷运行状态，尽管机修人员一
直对其精心维护和跟踪保养，但意想
不到的事还是发生了。酯化釜为聚酯
生产中的龙头，搅拌器又为重中之重
的关键设备，它的故障就意味着生产
被迫中断乃至停车。

危急关头，聚酯工程师袁朝，设
备科长张贵及生产管理人员孟建昌、
杜杠杆等迅速组织人员对搅拌器进行
简单处理，但只能是临时性措施，情
况随时会恶化。&& 号公司主要领导
胡士清总经理、胡冬明副总经理、杜
永峰副总经理和张江波经理均亲临现
场察看，胡士清总经理当即召开现场
分析会果断决定抢修，并立即安排聚
酯设备检修人员投入工作。按常规抢
修就意味着停车，停车不仅仅是时间
上的耽误，更重要的是会给企业带来
巨大的损失，此时胡总提出，能否在
保证绝对安全的前提下不停车抢修。
办公现场会出现了沉默，因为大家心
里十分清楚，&' 万吨的大装置，搅
拌器带料不降温抢修，在同行业中是
没有先例的，一旦出现闪失，后果会
不堪设想。后经大家商讨，结合其他
兄弟单位小装置抢修的经验，决定按
胡总部署，不停车检修。为了稳妥起
见，还决定找有经验的仪化安检公司
人员协助。胡总将总体思路敲定后，
立即着手进行抢修，并做好了应急预

案。
&) 日下午 ,) 点 .' 分，公司主

要领导亲临现场指挥。设备科长张贵
和仪电负责人孟徐惠、何宇带领的机
修、电仪人员均已到达现场做好了准
备工作，袁朝工程师及车间负责人孟
建昌、杜杠杆等人亲自负责工艺上的
处理。随着一声令下，酯工搅拌器停
止搅拌，抢修工作全面有序展开，仪
征安检、机修、电仪、工艺等部门人
员各负其责，全力以赴，由于反应釜
内存在大量的酯化物温度相当高，釜
内又有大量的乙二醇及水混合蒸汽向
外直窜，整个检修人员都被呛得喉咙
发痛，眼睛熏得直掉眼泪，很多人的
鞋子都被烫得变了形，但是没有谁退
缩。特别是旧机封从釜上取下来以
后，釜内的气体更是大量地向外窜，
整个检修队伍都被蒸汽包围着，由于
轴的温度高，蒸汽冷凝水也有 ,''$

左右，检修人员冒着被烫伤的危险，
对轴及机封座进行修磨及清理，随后
将新机封吊装复位。这种高难度、高
风险的抢修工作，让在场的人们都捏
了一把汗，因为谁也没有百分之百的
把握。直到 ,( 点 )/ 分启动了搅拌
器，大家才松了口气。

这次检修只用了三个半小时，可
以说是创造了奇迹，这不仅是检修人
员的辛劳成果，更是公司领导创新思
维、创新工作的成果。事后，胡士清
总经理给大家总结说：任何看似危险
的工作，只要仔细研究，缜密部署，
胆大心细，敢于拼搏，勇于做第一个
吃螃蟹的人，同样能取得成功。

（化纤公司 奚丽君）

!!!!!!在华宏村党委、村委的正确引领下，辖区企
业协力化纤毛纺有限公司认真落实科学发展观，
&''( 年产销效益快速增长。全年产销完成实绩
超过年目标任务 )/*，效益同步增长，基本实现
经济又好又快发展的要求。

协力化纤毛纺有限公司的员工 ('*以上来自
外地，人员比较复杂。为了凝心聚力抓好发展，
总经理朱益新把开展人性化管理作为凝聚发展力
量的重要抓手，不断对他们进行教育和培养，并
将其中的骨干推上基层领导岗位。如化纤厂的 0

名带班长中，外地员工就有 / 名。朱总认为，只
要企业不断为员工创造良好的工作环境和生活环
境，外地员工的积极就能充分调动起来。

基于这一认识，公司主要领导经常与他们保
持沟通，了解他们的困难和需求，想方设法为他
们解决实际困难，让他们感受到企业对他们的关
心。逢年过节，朱总少不了为他们送上一份礼
物，为他们免费提供一份好菜。在工作时间安排

上，不少同类企业都是实行
两班制，工作时间长达 ,& 小
时。而协力化纤毛纺公司则
实行三班制，坚持 + 小时工
作制，让员工有充分的休息
和处理其它事务的时间。为
了解决外来员工子女的入学
问题，朱总还亲自与学校沟
通协调，解除外来员工的后顾之忧。企业的人
性化管理，让员工对企业产生很深的感情，也
激发了员工的积极性和创造性，助推企业向又
好又快目标快步前进。

为了壮大企业规模，公司 &''( 年在毛纺一
块投入技改资金 /'' 万元，购置新的设备，扩
建了厂房。通过技改扩能，明年毛纺产品的外
贸出口额将从 )''' 万元增加到 /''' 万元，为
企业持续健康发展打下基础。

对于新的一年，朱益新总经理充满了信心。

他说，尽管宏观调控会给企业的发展带来一定的
难度，但我们要以困难为机遇，不断增强发展的
使命感，更多的发挥企业自身的有利因素，创新
工作，化消极为积极，变被动为主动。朱总表示，
年根岁末，企业正在抓紧做好资金回笼工作，确
保年终分配工资奖金一步到位，并留足企业的再
生产资金。此外，企业还要抓好安全生产，确保
员工过一个幸福祥和的快乐年，节后精神饱满地
投入工作，使企业朝着又好又快的发展目标再上
一个台阶。 （协力化纤毛纺公司 办公室）

!!!!!!“今天我到人民医院去
做了一个彩超，,++ 元的项
目我只花了 ,& 元，剩下的
钱是从这个绿本本上刷的！”
华宏集团的职工小张兴奋地
扬了扬手中的 《江阴市职工
基本医疗保险病历》 这样
说。

自从澄政发 1&''/2 (0

号文件下达以来，我村各企
业认真部署实施，加快推进
社会保险扩面工作，到今年
年底，我村参保企业五十几
家，让一千多职工养老、医
疗有了保障。灵活就业人员
的参保在镇村两级领导的宣
传和解释下也有了重大突
破，截至十一月底，我村灵
活参保村民两百余人，在我
镇各行政村中间处于领先位
置。

在社保扩面的最初，有
很多村民不了解什么是社会
保险，甚至和商业保险混为
一谈，其实社会保险是国家

通过立法方式，对劳动者在遇到生、老、
病、伤、残、死、失业等困难，暂时或
永久丧失劳动能力、暂时失去工作时，
给予物质帮助的制度。社会保险包括养
老保险、失业保险、工伤保险、生育保
险和疾病医疗保险。 《劳动法》 规定，
社会保险水平应当与社会经济发展水平
和社会承受能力相适应。社保基金按照
保险类型确定资金来源，逐步实行社会
统筹。在市场经济越来越完善的今天，
推行社保“全覆盖”有着显著的意义。

对于企业来讲，构建和谐企业一直
是每个企业经营者的目标，利润效益最
大化，生产成本最小化，人员配置最优
化等等都是构成和谐企业的重要方面。
在人员配置最优化方面，首先要尊重职
工的主体地位和作用，充分考虑员工的

切身利益，倾听他们的合理诉求，维护他
们的合法权益，帮助他们解决养老等后顾
之忧。具体说，一是要建立和谐的劳动关
系，二是要重视劳动保障机制，三是要建
立合理的薪酬机制，四是要重视员工的诉
求表达。两个月前，在我村下属某企业，
有一个员工不慎出了工伤，但很巧的是，
企业在几天前为该员工参加了社会保险，
这样就避免的有关工伤赔偿的麻烦，企业
也减轻了很多的负担。从这个层面上讲，
企业为职工参保不仅解决了职工的养老医
疗等后顾之忧，也为企业规避了很多由于
工伤事故引起的纠纷。

对于个人而言，参加社会保险，优势
益处是显而易见的，由于社会保险是国家
立法实施的，因此保险资金的筹集、发
放、调剂、管理等方面都有政府组织实
施。退休后领取的养老金会随着社会物价
水平的上调而上调。这是社会保险社会性
的体现。其次，社会保险还具有互济性，
表现在保险基金实行社会统筹，根据调剂
原则分散或集中资金，解决不同情况下劳
动者的困难，因为人的年老、患病、工
伤、失业等是不以人的意志为转移的。

社会保障是安全网和减震器，健全的
社会保障体系事关群众切身利益，是社会
稳定和国家长治久安的重要保证。十七大
代表劳动和社会保障部部长田成平说：自
从党的十六大把建立比较健全的社会保障
体系作为全面建设小康社会的重要内容，
党的十六届六中全会把到 &'&' 年基本建
立覆盖城乡居民的社会保障体系作为构建
社会主义和谐社会的重要目标以来，我国
社会保障体系建设进入全面完善、加快发
展的新时期。

就我村而言，虽然截至 &''( 年底全
市的城保扩面工作大致结束，但是这对以
后的工作也是一个契机，我们必须抓住机
遇，坚持“广覆盖、保基本、多层次、可
持续”的方针，让更多的人认识到社保的
优势，真正享受到老有所养，病有所医的
好政策。 （华宏村委 胡 超）
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!!!!!!新的一年即将来临，为了让广大员工度过一
个文明、健康、快乐的元旦，华宏集团公司和各
分厂基层工会作出决定，在节日期间组织员工开
展多种文体活动，以活跃他们的身心，用积极向
上的姿态迎接新的一年到来。

篮球是华宏员工十分喜爱的一项活动，华宏
的企业中有众多篮球迷。集团公司胡士勇董事长
不但身兼江阴市篮协主席，还在公司组建了华宏
篮球俱乐部，兴建了篮球训练馆。这次元旦期间，
集团公司篮球队将应邀赴无锡市前洲镇参加“友
联杯”篮球赛。集团公司下属的华宏化纤公司、
华宏科技股份公司和华宏汽车饰件公司，也分别
组织了三支业余球队，准备在元旦期间展开角逐。

华宏科技股份公司是集团公司文体活动开
展得最活跃的一家企业。&''( 年以来，已先后
在企业举办过乒乓球、羽毛球、硬笔书法比赛
等文体活动，还积极参与周庄镇的歌咏比赛。
这次元旦期间，企业工会又将举行一次规模盛
大的独唱歌曲比赛。截止 ,& 月 && 日，已有 (3

名员工报名参赛，参赛曲目既有流行歌曲，又
有民歌和传统经典名曲，参赛选手少长咸集，
企业领导将担任评委和与参赛员工互动，相信
场面一定会十分火爆。 （集团公司工会）


